

Première mission économique en Ethiopie

Les entreprises luxembourgeoises prospectent en Afrique de l'Est. Après le Sénégal, où les contacts d'affaires ont été «intenses», la délégation commerciale luxembourgeoise a continué son programme en Ethiopie.

Organisée par la Chambre de commerce en collaboration avec l'Ambassade du Luxembourg à Addis Abeba et le département business diplomacy du ministère des Affaires étrangères éthiopien, cette première mission économique en Afrique de l'Est a mobilisé une quinzaine d'hommes et de femmes d'affaires luxembourgeois représentant divers secteurs.

L'occasion pour la signature d'un memorandum of understanding entre la Chambre de commerce du Luxembourg et la

Chambre de commerce et des associations sectorielles d'Addis Abeba. Un autre contrat de partenariat pour le développement conjoint d'un système micro-éolien et la fourniture de composants électroniques a également été paraphé.

La mission économique avait été officiellement lancée lors d'une table ronde Ethiopie-Luxembourg lors de laquelle les entreprises luxembourgeoises ont été informées sur les opportunités d'affaires en Ethiopie. Pour la Chambre de commerce, ce premier pas en Ethiopie mérite d'être poursuivi. *«Le succès de cette première mission confirme par ailleurs la nouvelle stratégie d'approche de la Chambre de commerce pour le marché africain subsaharien»*, indique-t-elle.